



心と体の健康を第一に OB会クラブ活動に積極的参加をお願いします

コマツ大阪工場OB会 会長



中村 正博

皆様新年明けましておめでとうございます。

会員の皆さま方におかれましては、穏やかで良きお正月を、お迎えされたことと思います。この新たな年が良き一年でありますよう役員一同心より祈願致しております。昨年はコロナから開放され、クラブ活動も企画・計画通り100%達成する事が出来ました。又4年ぶりに開催しましたOB会定期総会は、当初総会参加予定者が大変少なく、苦慮しましたが、会員の皆様のご協力で盛大に開催する事が出来ました。出席されました皆さんは懐かしき友との懇談・会話が弾んだ事と思っておりますと、共にまた来年ここでの再会を誓いました。

<トピックス>

①令和4年12月末日よりコマツ大阪工場は、工場再編で建機第5工場が、解体されました。これから建機第4工場➡建機第3工場と順次解体されて行きます。OBの皆さんが長年職場で切磋琢磨された工場が新工場として生まれ変わります。コマツ大阪工場はこれからも躍進し、コマツのマザー工場として素晴らしい立派な工場になって行きます。新生産工場が完成しましたら、会員の皆さんと一緒に工場見学等も計画したいと思っております。楽しみにお待ちいただければと考えております。

②令和5年10月から、食堂がリニューアルされました。カフェ風にレイアウトされ、テーブル・椅子を入れ替え、ソファを追加し社員の皆さんが更に食事を楽しめるレイアウト・休憩時間・業後は食堂でミーティングも実施できるような配置になっております。勿論我々OB会も総会後の懇親会場は、リニューアルされた食堂を借用し実施させていただきました。会員の皆さんも工場に来られた時はリニューアルされた食堂で食事も如何でしょうか。

③令和5年11月12日わくわくケンキフェスティバルが開催されました。今年は入場制限が緩和された為12,000名の入場者があり盛大に開催されました。(別紙にて紹介しています)

④ふれあい農園については会社事情により令和5年7月末日閉園致しました。残念です!

<本年度の重点活動>

I. クラブ活動を100%実施し、会員の健康増進を図って行きたい!

年々会員の平均年齢が高くなって来ており、令和6年度のクラブ活動参加者が、令和5年度を超える参加を促したい。体を動かし、衰えて行く足腰の筋力強化、仲間とのコミュニケーションでストレス解消を軽減する手助けをしたいと考えています。

アウトドア活動・インドア活動共に何かを実施する事で、心と体の健康を構築をしましょう!

II. OB会会員入会促進を強化したい

会社・ユニオン・工場五会との意思疎通を図り、行事等実施時にOB会入会アピールを実施し、退職者の関心度を上げ、OB会入会を促進する。

III. ホームページの閲覧者の関心度を上げる

OB会では新パソコン教室を開催しております(1回/月)。パソコンを上手に使いこなす為の分かりやすい教室です。会員の皆さんが多数参加していただく事で、ホームページへの関心度と閲覧者を増加させていきたい。携帯電話も同様に解らない事等は、本教室で丁寧に説明しますので、会員諸氏のご参加をお願いしたい(詳細日程等はゆうゆう会便りで掲載済)。

IV. 理科教室

昨年募集案内月の変更で低調であった理科教室に今年は参加校が増加する事に期待を掛けたい!

**会員の皆様：積極的部門活動参加により、元気で魅力ある「幸齢者」を目指し
心身ともに健康の保持増進に努めましょう!**

今年は辰年、龍の如く勢いある人生を過ごしましょう。又OB会活動への会員の積極的な参加で活気ある年にしていきましょう。

終りに、会員の皆様のご健康・ご長寿・ご多幸をお祈りして新年の会長挨拶とさせていただきます。

以上